



La ametralladora DP se ve rara, pero derramó mucha sangre. Apodada 'el fonógrafo de Stalin,' en el campo de batalla este arma supuso una cruz para miles de soldados.

Mira que hay armas raras y la Historia da para mucho, como por ejemplo esta especie de tocadiscos que toca un cántico de fuego automático impresionante y que supuso toda una ventaja táctica para sus usuarios, que se extienden por todo el mundo, teniendo en cuenta su origen soviético.



[La ametralladora DP se ve rara, pero derramó mucha sangre. Apodada 'el fonógrafo de Stalin,' en el campo de batalla este arma supuso una cruz para miles de soldados.](#)

¡Compártelo!

- [Tweet](#)
- [Correo electrónico](#)
- [Telegram](#)
- [WhatsApp](#)
- [Imprimir](#)